

# 海東小学校だより

第4号

令和7年7月14日  
宇城市立海東小学校  
発行 校長 中村

## 前期前半が終了しました②

### プール掃除をしました!!

5月30日(金)プール掃除がありました。午後から雨天が予想されたので、午前中に3~6年生で行いました。3・4年生で小プールとトイレ、更衣室などを、5・6年生で大プールの掃除をしました。1年間使っていなかったこともあります。プールの壁や床はとても汚れていました。子どもたちは、金だわしやデッキブラシを使って何度も磨いて汚れを落としました。子どもたちがたくさん頑張ってくれたおかげで6月中旬のプール開きがとても楽しくできそうです。



### 1・2年生のプール開きがありました!!

6月13日(金)2校時に海東小のトップを切って1・2年生がプール開きをしました。当日は天気にも恵まれ、子どもたちはとても楽しそうに過ごしました。1・2年生は、プールでの注意事項を聞き、準備運動やシャワーをした後、小さいプールに足先から少しづつ入りました。その後、水に顔をつけたり、水中にもぐったり、カニさん歩き等をしてたくさん水慣れをしました。今後、3年生以上のプール開きがありますが、安全に気をつけてプールでの学習に取り組みます。



### 着衣泳がありました!!

7月11日(金)2校時に3~6年生、3校時に1・2年生の着衣泳がありました。講師として、宇城広域消防署の竹村さん他4名の方に来ていただき、着衣状態で水に転落した場合の対処法を身につけ、命を守る行動ができるよう教えていただきました。子どもたちは、用意した2Lのペットボトルを腹部の上に抱えるように持ち、10分程浮く練習をしました。「浮いて待て」の言葉どおりに、子どもたちは体の力を抜き、上手に「背泳ぎ」ができていました。



ホームページの「学校の生活」には、今回紹介したもの以外の活動もたくさん紹介しています。右QRコードからご覧ください。



### PTA研修・授業参観・学級懇談会・地区懇談会がありました!!

7月1日(火)午後から、PTA研修、授業参観、学級懇談会、地区懇談会がありました。PTA研修では、宇城教育事務所指導主事野村恒平氏から、SNSとの安全な接し方(個人情報やプライバシー等)についてお話をいただきました。授業参観では人権学習を行い、各学年の発達段階に応じた目標や内容で実施しました。その後学級懇談会を行い、4月からこれまでの子どもたちの学習面や生活面の様子、夏休みのくらし等について話し合いました。最後に、多目的室で地区懇談会があり、登校班のことや夏休みのプール開放等について話し合いました。暑い中、また、大変ご多様な中多くの保護者の皆様にご出席いただきありがとうございました。



### 「創立150周年記念事業に向けて」～情報提供のお願い～

100周年記念事業の取組のひとつに「タイムカプセル」があります。右の写真のように「50年後 必要によって開く」と刻まれた石のプレートが、100周年記念碑の前の地面に埋め込まれていました。先日、PTA役員で重機を持ち込んで発掘作業に取り組んでいただきました。しかし残念なことに発見することができませんでした。そこで、タイムカプセルについて、どんなことでも構いませんので情報提供をお願いします。現在のところ集まっている情報は以下の通りです。

- 旧校舎の池の前の玄関の横にあった箱形の入れ物に、この石のプレートがついていたのでは…
- 新校舎建設の際にどこかに移転し、プレートだけ記念碑の前に設置したのでは…(現在調査中)

